



Batam Pos

RUBESAR, TERPERCAYA

KAMIS, 10 AGUSTUS

PEMERINTAH KOTA TANJUNGPINANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA TANJUNGPINANG

Perubahan Zaman



Oleh: MARGANAS NAINGGOLAN
Direktur Utama Batam Pos

KLIPPING KORAN

BATAM POS

DAN

TRIBUN BATAM



[diskominfokotatanjungpinang](https://www.facebook.com/diskominfokotatanjungpinang)



[diskominfotanjungpinang](https://www.instagram.com/diskominfotanjungpinang)



tanjungpinangkota.go.id

Endang Khawatir Harga Telur Naik

► Rapat Rutin Tim Pengendali Inflasi Daerah Tanjungpinang



Saya berharap agar tidak terjadi lonjakan harga seperti tahun-tahun sebelumnya, misalnya, minyak goreng dan telur

ENDANG ABDULLAH
Wakil Wali Kota Tanjungpinang

TANJUNGPINANG, TRIBUN-Kenaikan inflasi kemungkinan besar akan terjadi pada awal tahun ini apabila tidak ada pengendalian yang efektif. Prediksi tersebut disampaikan oleh Wakil Wali Kota Tanjungpinang dalam rapat koordinasi rutin Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) pada Sabtu (22/1) siang.

Oleh karena itu, dia kemudian meminta kepada sejumlah tim pengendali inflasi daerah agar tetap saling bersinergi dan berkoordinasi terkait hal tersebut. Endrang memaparkan, pada Januari 2022, Kota Tanjungpinang mengalami inflasi sebesar



TRIBUN DARI HUMAS PEMKO TANJUNGPINANG

RAPAT TPID-Wakil Wali Kota Tanjungpinang, Endang Abdullah memimpin rapat koordinasi rutin Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) terkait inflasi di Kota Tanjungpinang, Sabtu (22/1) siang.

0,86% (mtm), lebih rendah dibandingkan bulan yang sama pada tahun sebelumnya.

"Inflasi Kota Tanjungpinang pada bulan Januari sebesar 0,86% (mtm), angka yang masih bisa dikatakan kecil. Namun, jika tidak dikendalikan dengan baik maka kemungkinan angka yang kecil itu bisa meningkat. Karena itu diperlukan koordinasi dan sinergi Tim Pengendalian Inflasi Daerah,"

ucap Endang.

Selain itu dia juga menambahkan, Tanjungpinang termasuk kota ke-2 se-Sumatera dengan inflasi terendah. "Saya baru menerima informasi bahwa Kota Tanjungpinang merupakan kota ke-2 se-Sumatera dengan inflasi terendah, semoga tetap dapat dipertahankan," tegas Endang.

Namun, jelang perayaan Hari Raya Imlek, Endang berharap agar tidak terjadi lon-

jakan harga seperti tahun-tahun sebelumnya misalnya, minyak goreng dan telur.

"Efektifnya saat ini pemerintah sudah mengeluarkan intruksi bahwa harga minyak paling tinggi adalah Rp. 14.000,00. Saya mohon untuk dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya," tutur Endang.

Endang kemudian mengucapkan terima kasih atas kerja keras yang dilakukan oleh TPID. Sebab, berkat

kerja keras yang dilakukan TPID bersama Pemerintah Kota Tanjungpinang, inflasi yang terjadi sekarang sudah cukup terkontrol.

"Mudah-mudahan inflasi yang terjadi pada 2022 lebih menurun lagi. Pada 2021 TPID memiliki apresiasi yang sangat luar biasa, diharapkan dapat dipertahankan ataupun ditingkatkan pada tahun ini," pesan Wakil Wali Kota Tanjungpinang itu. (*/nvvn)

INSIGHT

KEPRI

Tribun Batam

MINGGU, 23 JANUARI 2022